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Société de Tir de Béziers

ASSEMBLEE GENERALE DU 19.09.201.4

Début dti Réunion 20 h 30 : Le quorum étant atteint, nous pouvons commencer cette

réunion annuelle.

Le Président Pierre Caizac prend la parole :

Avant la lecture du rapport moral, je vous demande une minute de silence pour rendre

hommage à nos disparus de cette année en particulier Mme Lechat et M.MichelAnnunziata.

- Je suis heureux de vous accueil l ir ce soir pour cette A .G. qui nous réunit chaque

année afin de faire le point sur la vie de notre société.

- Tout d'abord le point sur les licences : comme on peut le constater, cette année

encore on peut être satisfait du nombre constant de licenciés. 289 licenciés contre 296

. l'année dernière, sur ce nombre de licenciés on note 202 renouvellements, 78 créations,

9 mutations et I deuxième club. La répartition par sexe est de 246 hommes pour 43

femmes, il y 54 jeunes dont 7 poussins, L3 benjamins, 7 minimes, L9 cadets et 8 juniors.

235 adultes dont 53 51, 67 52, et 89 53 ainsi que L3 D1, 8 D2, et 5 D3. La progression de nos

ficenciés est nette puisqu'on comptait 208licenciés en 2011,233 en 20L2,296 en 2013,289

en 2014.
- Concernant les licences, cette année le prix est majoré et pas des moindre car suite

au projet de Châteautoux-Déols, l'augmentation de la part fédérale est de 14 euros ce qui

fait passer le prix à 139 euros. La part fédérale est de 72 euros au lieu de 58 euros pour les

adultes et 46 euros au lieu de 32 euros pour les jeunes.
- Sur le plan des compétitions réalisées par notre club 6 compétitions se sont produites

sur notre stand avec en plus la journée du challenge OMS au mois de Mai comme chaque

année. Ces compétitions sont un peu décevantes car la participation est de moins en moins

forte, sauf pour le circuit national qui cette année encore nous a apporté une forte

participation avec 103 tireurs, plus de 150 tirs et 43 clubs représentés.
- Sur le plan sportif nous avons la satisfaction de voir nos jeunes participer aux

compétitions nationales Championnat de France des écoles de tir, et nos moins jeunes aussi

en particulier Philippe Journet toujours fidèle à lui-même avec d'excellents résultats au

championnat de France armes anciennes et sélectionné à Grenade pour le championnat du

monde. Vous aurez plus de détail dans le rapport sportif.



Durant cette saison nous avons réalisé quelques travaux avec la mise en sécurité du 100m,
porte cible, apport de sable, fosse, aménagement du 25m et 100m, alarme. Toujours dans le

domaine de la sécurité ilest envisagé une alarme de passage au 25 et L00m. Une aide de la

ligue nous a été accordée pour la réalisation de ces travaux.

Le repas du cinquantenaire de notre société qui a réuni, en septembre 2013, 106 personnes

avec une ambiance conviviale où apéritif et déjeuner ont été appréciés par tous les
participants.

Des récompenses ont été accordées à M. Védrine Alain qui a reçu la médaille de bronze soit

le grade de chevalier décerné par la Fédération Française de Tir et la médaille d'or de la
jeunesse et des sports, médailles pleinement méritées de part son investissement dans la vie

du club depuis 50 ans et auprès des jeunes sportifs, merci pour son dévouement sans limite.

- Concernant les permanences des samedis et dimanches celles-ci ont été bien

assurées mais il manque encore des bénévoles pour alléger un peu le travail des membres

du comité directeur.

- Notre stand de tir est utilisé par les différentes polices, police nationale de Béziers,
police municipale de Cazouls les Béziers, de Valras, de Portiragnes, prochainement police

. municipale de Béziers, les offices des eaux et forêts, le centre pénitentiaire de Béziers ce qui

représente un apport financier important pour le club.

- Je terminerai ce rapport moral en remerciant toute l'équipe du comité directeur pour

leur présence, leur travail accompli tout au long de l'année écoulée et leur aide aux

compétitions. Un grand merci à l'équipe de formation EDT pour les permanences assurées

en semaine, merci à nos arbitres du club quiont assurés la plupart de nos compétitions.

Mon rapport moral étant terminé, je vous remercie de votre attention et je soumets donc ce

rapport à votre suffrage.

Rapport accepté moins une abstention.

La parole est donnée à M. Antoine Pellegrini pour la lecjurg du rapport sportif de cette

saison. (Voir pièce jointe)

Récompense de M. Journet Philippe, félicitation de l'ensemble de l'assemblée et remise par

le Président d'une récompense par une enveloppe.

Le rapport sportif est voté à l'unanimité.



Le bilan.fin?ncier de 2013 - 20L4 est présenté par M. Gérard Cantaloup, ainsi gue le bilan
prévisionnel pour 2AL4 - 2015 (voir pièce jointe) bilan voté à l'unanimité.

Les contrôleurs aux comptes ont été :
Mademoiselle Camille Sénégas

Monsieur Christian Courty
Monsieur Didier Portail

f fs sont réélus pour la saison 2OL4- 2015.
èeux-ci ont félicité le trésorier pour la bonne tenue des documents qu'ils ont pu consulter.

Ont été désignés comme représentants du Club aux A.G du département et de la Ligue

M. Pierre Cai?ac et comme suppléant M. Gérard Cantaloup.

Question diverses
Modification de l'article 6 de notre statut çoncernant la durée d'élection des membres du

Comité Directeur à prévoir en A.G. Extraordinaire en 2015.

ll est demandé qu'une feuille de réclamation soit à disposition sur l'augmentation anormale

de la Fédération de 14 euros sans consultation des clubs, afin de freiner la Fédération en cas
' de nouvelles augmentations pour 2015 - 20L6.

Le Président remercie l'ensemble des présents et les invite à prendre Ie pot de I'amitié.

Fin de l 'assemblée à 22 heures

Béziers le 19 septembre 20L4

Le PIésidgnt :
M. Caizac

P.J. - Rapport Sportif 2Ot3-20L3 (2pages)
- Recettes et dépenses 2013-2014 (Lpage)
- Compte-rendu Financier 2AL3-2014 (lpage)

Le Secrétaire :
M.Dumoulin


